



George Ewane, ancien journaliste à la CRTV, et enseignant à l'université de Yaoundé , vient d'être désigné comme porte-parole du dialogue national convoqué par le président de la république.

Bien connu des téléspectateurs de la CRTV, notamment à travers l'émission « Inside presidency », George Ewane, a longtemps été aussi membre de la brigade des reportages spéciaux à la présidence de la République.

Rappelons que cette grande consultation nationale doit se tenir au palais des Congrès de Yaoundé du 30 septembre au 4 octobre.